

10/29 ハロウィンパーティー♡
龍野こども園



秋の収穫をお祝いする感謝祭、ハロウィンパーティーをしました。みんなで「かぼちゃチャチャ」のダンスを踊ったり、自分で作ったステキな衣装を着た5歳児ぞう組の子どもたちが、他のクラスのお友達に、「ハッピー・ハロウィン♡」とお菓子を配ったりして楽しみました♪

10/22 ゲートキーパーが新たに誕生しました。
市役所大会議室



身近なところの不調を抱える人から発せられるさまざまなサインに気づき、必要な支援(声かけ、傾聴、つなぎ、見守り)ができるゲートキーパーを養成する研修会を開催し、25人のゲートキーパーが誕生しました!

10/30 競技かるたの実演に歓声あがる
ワークショップ「町家でかるた!」
室津海駅館



特別展「ししまの道～和歌の世界～」の関連行事として、競技かるたのワークショップを開催しました。講師から、札の並べ方、取り方を学んだ後、実際に読み手の発声によりかるた取りを体験。講師の迫力ある実演を間近で観られて、かるたの奥深い世界に触れることができました。

10/23 運動会で新宮中地区の消防団がカラー放水を披露
新宮小学校



コロナ禍でさまざまな学校行事が中止になり、運動会も規模縮小となった新宮小学校の児童たちへ、元気を送り、コロナ禍でも思い出に残る運動会になればと、地元消防団からサプライズの企画として、運動会のフィナーレを盛り上げるカラー放水が披露されました。赤色から黄色へと色が変わる迫力あるカラー放水に、児童や保護者からは盛大な拍手と大きな歓声が上がっていました。

10/30 学んで歩こう重伝建2021
龍野町重伝建地区



中央公民館では「学んで歩こう重伝建2021」を開催しました。20名の参加者は、秋空の下、昔ながらの佇まいを残す醤油蔵・書店・住宅土蔵・銭湯跡地など、重要伝統的建造物群保存地区内を龍野ふるさとガイドの案内で、龍野の歴史を振り返りながら、町歩きを楽しみました。

10/26 菊花展を開催しました
御津公民館正面玄関前



菊花展が御津公民館正面玄関前で開催されました。丹精込めて育てた菊が多数出展され、多くの方々にご覧いただきました。

山本市政 2期目がスタート!

「市民のために全力を尽くします」

「未来応援 住みたいまち たつの」の実現に向かい、職員一丸となって知恵を絞り、市民の皆様と対話を重ねながら、粉骨砕身でたつの市政を進めてまいります。ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

たつの市長 山本 実



10/13 Caféはりまオープンセレモニーを開催
マックスバリュ龍野店



兵庫県立播磨特別支援学校の産学連携事業として、マックスバリュ龍野店で生徒が喫茶サービスを行うCaféはりまがオープンし、オープンセレモニーが開催されました。Caféはりまは、月1回程度の開催が予定されています。

10/1~10/31 乳がん強化月間
思いを込めて、リボンを
ツリーに!
はつらつセンター



乳がんの早期発見や検診の重要性を啓蒙する「乳がん強化月間」に合わせ、はつらつセンターにツリーを設置し、来館者に検診の大切さをお伝えしました。多くの方が自分や家族の健康への思いを込めて、メッセージとともにツリーにピンク色のリボンを飾りました。

10/21 全国大会第3位
おめでとうございます
市長応接室



「2021年全国卓球選手権大会(マスターズの部)」に出場され、見事第3位の成績を獲得された上原信子さんが市長を表敬訪問しました。上原さんは女子ハイシックスティ(65歳以上)の部から出場されました。

10/9 かわいい法被姿で全集中!
香島幼稚園



運動会で、子どもたちが大好きな「紅蓮華」の曲に合わせて、和太鼓を演奏しました。衣装は、地域の方が鯉のぼりを集めて作ってくださった法被で、香島幼稚園に何年も受け継がれてきました。かわいい法被を着ると気持ちが引き締まり、力強く和太鼓を打つことができました!これからも、鯉のぼりのように、元気に大きくなってね!